

# 石神中学校だより



第 7 号

発行日：平成25年 8 月29日（木）

## 【教育目標】

- ・ 自ら学習する生徒
  - ・ 正しく判断できる生徒
  - ・ 健やかな生徒
- 発行者 校長 遠藤隆徳

## 第2学期始まりました!! 「生徒数2名増えて、235名でのスタート」

37日間の夏休みを終え、8月26日第2学期の始業式を行いました。この夏休み中は、生徒の事故・事件・大きなけがや病気もなく、全員がしっかりと過ごすことができましたようです。また、ご家庭のご協力にも感謝いたします。

さて、タイトルにも示しましたが、本校から区域外就学していた2名の生徒が戻ってきました。いずれも元気に登校して、級友との再会を楽しんでいました。仲間が増えることは、うれしい限りです。

2学期は、実りの秋を迎える学期でもありますので、生徒には「夏休みの成果を発揮し、学習・部活・行事等で活躍してほしい」と話しました。ご家庭におかれましても、お子さんへの励まし・声かけをよろしく願いいたします。

## 夏休み中の生徒の活躍。素晴らしかったです！

夏休みの期間において、様々な大会が開催されました。7月22日から、県中体連総合大会が県内各地で開催され、白河市で行われたソフトテニス競技では女子が団体戦出場、須賀川市で行われた剣道競技では団体戦・個人戦に出場し、いずれも善戦しましたが入賞はなりません。

8月10日には、県の吹奏楽コンクールがいわき市で開催され、本校吹奏楽部は銀賞を受賞しました。

そして、圧巻なのは3年生の布川輝君（男子砲丸投げ）です。主なものですが、8月1日の全日本中学校通信陸上競技大会優勝を皮切りに、8月10日には仙台市で開催された東北中学校陸上大会で優勝、さらに8月19日～22日にかけて名古屋市で開催された全国中学校陸上競技選手権大会において堂々の第1位、優勝・日本一になりました。

本人・ご家族の大きな喜びはもとより、本校・本市にとっても大変な誇りとなりました。8月26日の始業式前に、表彰伝達を兼ねて全校生への報告と本人のあいさつを行いました。



## 8月31日(土)、PTA奉仕作業お世話になります。

朝、8時より開始します。今年は、本校舎耐震化工事のため、従来と作業内容が異なります。すでに配付しましたご案内をご覧ください。当日のご協力をよろしく願いします。